
INDICAÇÃO Nº 004/2022

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de

Barra  Funda,  onde  tem  assento  na  Bancada  do  PDT,  solicitam  à  Mesa

Diretora, que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação:

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE DISPONIBILIZAR UM

LANCHE AOS USUÁRIOS DOS TRANSPORTES DA SAÚDE DO MUNICÍPIO

DE BARRA FUNDA.

JUSTIFICATIVA

 Todos sabemos que viagens a Passo Fundo, Erechim, Porto Alegre e

demais locais de distâncias grandes, a necessidade de se alimentar existe e

como os preços de alimentação estão cada vez maior, uma alternativa, seria

fornecer lanches, diminuindo assim os custos desses pacientes, já que muitas

vezes necessitam passar o dia todo nesses locais, aumentando mais o custo

desse dia de consulta para os usuários.

À consideração do plenário.

 Sala Das Sessões, 07 de Março de 2022.

VER. JONAS ALVES
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VER. ROGER CASAGRANDA

VER. GUSTAVO LUIZ DAL MORA


